

Maniwaki, le 18 octobre 2020

À l'attention des parents et/ou tuteurs du pavillon Pie-XII

Objet : Nouveau cas confirmé de COVID-19 dans notre Pavillon

Mesdames,
Messieurs,

Un nouveau résultat positif d'un membre du personnel à un test de COVID-19 a été déclaré au pavillon Pie-XII. Les suivis nécessaires ont été pris auprès des parents et/ou tuteurs des élèves et des membres du personnel concernés, c'est-à-dire les personnes qui sont des contacts étroits.

Qu'est-ce qu'un contact étroit ? C'est un contact de personne à personne à moins de deux mètres et sans protection (couvre-visage, visière de protection) pour plus de 15 minutes.

Nous en sommes donc à un total de 4 cas positifs qui sont tous des membres du personnel.

Le Centre de services scolaire et l'école sont en communication avec les autorités de la Santé publique de l'Outaouais et suivent leurs directives et leurs recommandations avec attention.

L'école demeure ouverte et continue d'appliquer toutes les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et la santé des élèves et du personnel. Parmi ces mesures, nous avons procédé à la désinfection du pavillon.

Il est important de se rappeler qu'une absence dans une école ou d'un pavillon ne veut pas dire nécessairement que c'est un cas d'infection à la COVID-19.

...2

Le Centre de services scolaire profite de l'occasion pour rappeler que toutes les mesures préventives sont appliquées rigoureusement dans chacun de ses établissements. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec la direction de l'école au 819 449-4698 au poste 14322.

Merci de votre collaboration,

La direction,



Nadine Carpentier

NC/ml